

A. Fernández designó a Remo Carlotto Secretario Ejecutivo del Instituto de Políticas Públicas en Derechos Humanos del Mercosur



El Presidente participó de la ceremonia de designación de Remo Carlotto, hijo de la titular de Abuelas de Plaza de Mayo, en el cargo de Secretario Ejecutivo del Instituto de Políticas Públicas en Derechos Humanos del Mercosur.

El evento llevado a cabo en la ExEsma juntó a reconocidas personalidades de Derechos Humanos, como Estela de Carlotto y Lita Boitano, y funcionarios de Gobierno, entre ellos, el ministro de Defensa, Jorge Taiana, y su par, de Mujeres y diversidad, Elizabeth Gómez Alcorta.

En línea con lo realizado en el último tiempo, el mandatario desarrollo un discurso con la perspectiva de darle fin a las desigualdades de género. **“Tenemos el desafío de terminar con cualquier forma de desigualdad en la región”**, afirmó e hizo énfasis en concluir con la discriminación a las mujeres.

“En el siglo XXI no es posible que exista la desigualdad por género. Es una tarea que tenemos que impulsar mucho”, afirmó el jefe de Estado.

Y continuó: **“Tenemos la obligación de poner a la mujer en el lugar que se merece. Hacer que de una vez por todas podamos igualar al hombre y a la mujer. No solo para tener paridad en los cargos públicos selectivos y en el ejecutivo sino en lo cotidiano”.**

El Presidente describió una realidad común: ante un mismo puesto de trabajo se prioriza a los hombres por sobre las mujeres, y de ser elegidas, se le paga peor. **“No puede ser que eso pase”,** sentenció.

La designación de Remo Carlotto configura una de las contradicciones con el discurso del mandatario, dado que tras su asunción reemplazará en el cargo a una mujer, la uruguaya Ariela Peralta.

“Hay que poner el problema de la igualdad de géneros en la mesa de discusión del Mercosur. Igualemos. Eso implica una sociedad mejor. Ampliar derechos”, insistió el mandatario y agregó: **“Seamos distintos en el mundo porque nos igualamos. Igualemos a hombres y a mujeres”.**

Participaron de la ceremonia la subsecretaria de Protección y Enlace Internacional de la Secretaría de Derechos Humanos, Andrea Pochak; la secretaria ejecutiva saliente del Instituto, Ariela Peralta; los embajadores de Brasil, Reinaldo José de Almeida Salgado y de Uruguay, Carlos Enciso; el consejero de la Embajada de Paraguay, Luis Bianchi; y la secretaria de Derechos Humanos de Uruguay, Sandra Etcheverry.

En el lento camino de erradicar la desigualdad que señala, el viernes pasado el mandatario suscribió a un instructivo para que los ministros y secretarios adopten “como criterio rector” el principio de «equidad de género» en la designación de autoridades superiores en sus respectivas carteras. Es decir, que los funcionarios deberán informarle a la Dirección Nacional de Diseño Organizacional la “situación de participación de géneros” en los ministerios.

A pesar de la disposición, el Gabinete que lo acompaña está compuesto en su mayoría por hombres, otorgándoles un escasos cargos jerárquicos a mujeres. Vilma Ibarra, Carla Vizzotti, Gabriela Cerruti, Cecilia Nicolini, Cecilia Todesca y Elizabeth Gómez Alcorta son las mujeres que influyen en la diaria del mandatario, pero que, en con respecto a la paridad, configuran un número muy reducido.

«**El Presidente sabe que hay desigualdad en el Gabinete**», manifestaron fuentes calificadas a NA, y en torno a esa afirmación es que desde el Gobierno trabajan para «revertir» la situación. A pesar de las disposiciones firmadas por Fernández, hay sectores que se oponen a la paridad. No casualmente hay ministerios en los que la desigualdad es más notoria que otros: las carteras de Transporte, Agricultura y Ganadería y la Secretaria General de la Presidencia.

En mayor o menor medida, la tensión coexiste y rodea al jefe de Estado. ¿Avanzará el Gobierno para verdaderamente terminar con la desigualdad de género?